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平成 30 年度第 1 回外部評価委員会での主な意見 

平成 30 年 6 月 19 日(火)15:00～17:00 

市役所４階大会議室 

 

議事１ 資料１「平成 30 年度外部評価の進め方について」 

 進め方と対象事業を説明 

 

議事２ 資料２「評価対象事業の平成 27～29 年度の進捗状況」 

P.2「防災・減災／自主防災組織育成事業」 

・資料２では「順調」なのに、資料１では「進捗の遅れへの対応または事業内容

の見直しが必要」になっているのはなぜか。 

・目標数値が低ければ達成となる、目標自体の見直しを進めるのも大切。 

P.2「ごみ・し尿対策／ごみ減量・資源化推進事業」 

・ごみ搬入量の平成 29 年度実績では減量できているが、ごみ袋の有料化と関係

あるか。減量の要因は何か。 

・ごみ袋の値段をもっと上げたらもっとごみを減量できるのか。有料化したこ

とで市民が減量を意識したのか知りたい。 

・ごみの搬入量の自治体順位は改善しているのか。成果を上げていることがわ

かれば市民もやる気になるはず。 

・衣料品を年に３～４回、分別回収している効果はあるか。 

P.1「少子化対策・子育て支援／放課後児童クラブ運営事業」 

・「新婚世帯の市内定住」が順調な一方で、「放課後児童クラブ未設置校区解消」

ができなかった。定住が充実する一方で、子育て支援のサービスが追い付い

て提供できていない。 

・地域の状況によっては、放課後児童クラブがいらないことがあるかもしれな

い。 

・市は若者移住定住を推進しているが、住宅等の受け入れ態勢が万全でなく、

アンバランスになっているのではないか。 

・中津川市の様々な自然体験などをアピールすることが大切。市外の人からも

中津川市の魅力を見てもらえると思う。リニアが来ることによって、自然、歴

史などの観光情報発信が今までより大切になる。 

・外部評価委員会での評価に対する市の取り組みが市民にわかってもらえるよ

うに発信してほしい。良いこと、悪いことどちらの発信も必要。外部評価委員

会で受けた提案なども市のホームページで発信したらどうか。 

 

P.1「歴史文化／文化施設管理運営事業（文化会館耐震化）」 

・中津川文化会館の耐震化工事により利用団体が困るのでは。 

・市民に伝わらない、広報がわかりづらいことがある。 


